



präsentiert

## **Jazz Konzert mit Max Greger jun.**

am 21.10.2011 um 19:00 Uhr bei

**Fa. DÜRR AG  
Carl-Benz-Str. 34  
74321 Bietigheim-Bissingen**

"DÜRR BigBand meets friends" ist eine Idee der DÜRR BigBand. Wir freuen uns, dass wir Herrn **Max Greger jun.** als Stargast gewinnen konnten. Es ist eine öffentliche Veranstaltung am 21.10.2011 im Campus der Fa. DÜRR AG in Bietigheim-Bissingen, Carl-Benz-Str. 34. Beginn ist 19:00 Uhr, Einlass ab 18:30 Uhr.

Den ersten Teil des Konzertes gestaltet die DÜRR BigBand. Zusammen mit der Dürr Big Band wird Max Greger jr. zum Ende des ersten Teils einige Stücke zum Vortrag bringen bevor er im zweiten Teil des Abends in seinem Quartett mit den Musikern Jürgen Bothner Tenorsaxophon, Prof. „Mini“ Schulz am Kontrabass sowie Meinhard "Obi" Jenne am Schlagzeug einen fulminanten Jazz- und Swingabend zu Gehör bringen wird.



Der 1951 in München geborene Max Greger jr. startete seine ersten Klavierversuche im zarten Alter von 5 Jahren. 1970 musste Max im Alter von 19 Jahren spontan für den erkrankten Pianisten der legendären Max Greger Big Band einspringen und war von diesem Tag an neun Jahre festes Mitglied im überaus erfolgreichen Orchester des Vaters. Die Max Greger Bigband hatte zu dieser Zeit einen Vertrag mit dem ZDF und war ständiger Begleiter von Shows wie Vergißmeinnicht, der Goldene Schuss, Musik ist Trumpf oder der Große Preis. Max Greger jr. begleitete darüber hinaus musikalisch viele bekannte Gesangssolisten. Er „jammte“ in Jazzensembles mit Musikern wie Benny Bailey, Jimmy Woode, Herb Geller, Günter Lenz, Ack van Rooyen, Bobby Burges, Bobby Jones, Horst Jankowski u.v.a..

Karten sind an der Abendkasse erhältlich. Vorbestellung unter:

[Dieter.friedrich@durr.com](mailto:Dieter.friedrich@durr.com)

The poster features a large, stylized graphic of piano keys in the background. In the upper right, a yellow banner contains the date and time: "Freitag, den 21.10.2011" and "Beginn 19:00 Uhr". The main title "meets Dürr Big Band Friends" is written in a large, bold, sans-serif font. Below the title, a black and white photograph shows a man (Max Greger Jr.) playing a piano. A yellow banner below the photo lists the participating bands: "Teilnehmende Bands DÜRR BigBand Max Greger Jr. Quartett". The venue information is printed in a clean, sans-serif font: "Veranstaltungsort DÜRR Campus Carl-Benz-Str. 34 74321 Bietigheim Im Mitarbeiterrestaurant". At the bottom, the ticket information is provided: "Einlass 18:30 • Freie Platzwahl • Eintrittspreis 15 € / Kinder bis 12 Jahre 7 €". Below this, it says "Reservierung unter dieter.friedrich@durr.com" and "Rahmenprogramm: Vor der Veranstaltung und in der Pause - Bewirtung durch". The logo for "apetito" is visible, along with the "DÜRR" logo and a small "KULTUR" logo.